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ECMS帝国之家，为帝国cms加油！

在日常的学习、工作、生活中，肯定对各类范文都很熟悉吧。大家想知道怎么样才能写一篇比较
优质的范文吗？下面我给大家整理了一些优秀范文，希望能够帮助到大家，我们一起来看一看吧
。

幼儿园教代会主持词篇一

在学校党支部和校委会的直接关怀下，通过全校教职工的努力，xx中学第六届教代会就要开幕了
。受本次大会资格审查小组的委托，向大会作资格审查报告。

本次大会的主席团成员有（以姓氏笔画为序）：

请主席团各位成员到前台就座。

今天大会的议程共有十项：

第一项：请工会主席潘同志宣布本次大会正式开始。

第二项：全体起立，奏《国歌》。请坐下。

第三项：请党支部书记余同志致开幕词。余书记的开幕词摧人奋进、让人鼓舞！

第四项：请校长戴同志作《学校工作报告》。戴校长的报告高屋建瓴，既有理论的深邃；又有实
践的纯朴。为我们勾勒了一幅xx中学的发展蓝图，令人向往、让人振奋！

第五项：请学校工会主席潘同志作《学校工会工作报告》。潘主席的报告脚踏实地，倾听教师声
音，服务教师生活，温暖教师心灵！让人温馨！

第六项：请总务主任张同志作《学校财务工作报告》。张主任的报告明明白白、精打细算，让每
一分钱都闪光！让人放心！

第七项：请各位代表就本次大会提交的七项决议进行表决。

同意的请举手，不同意的请举手，弃权的请举手。（通过）
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第八项：请工会委员陈同志作提案审查报告。

第九项：请校长戴同志解答代表提案。

各位代表，本次大会学习了三个报告，通过了七个决议，戴校长解答了代表提案，圆满完成了各
项预定议程，请各位代表回去后把本次大会精神传达到全体教职工。

最后一项议程：请学校党支部副书记徐同志致闭幕词！

幼儿园教代会主持词篇二

各位领导、各位老师：

大家上午好！

今天我们镇小学的全体教职员工再一次欢聚在这里，举行本学期第二次盛大聚会。今天的会议分
为两个阶段，第一阶段的会议是外出学习汇报暨培训会。第二阶段的会议是镇小学教职工代表大
会。

下面进行第一阶段的会议。市级课题“边远民族地区‘代转公’教师专业化发展对策研究”子课
题“代转公教师培训模式研究”课题的第一次针对性培训会，即教师外出学习汇报。今天一共有
三位教师为我们带来他们外出学习的心得体会，为我们传达他们获得的先进教育教学理念。我们
首先有请蔡春老师作班主任工作培训的汇报。

老师作班主任工作培训的汇报。

书记作关于“小学语文阅读教学”的培训进行汇报。

感谢上面三位老师给我们带来的非常客观、实际的汇报。希望老师们能从本次培训中吸收到我们
需要的知识，指导自己的教育教学。老师们，书要靠我们一本一本的读，知识和经验要靠我们一
点一点的积累，路要靠我们一步一步的走。只要我们能够多一份智慧，少一份平庸，多一份吸收
与创新，少一些自私与封闭，相信我们的课堂会更加精彩，也相信我们的人生也会更加精彩。第
一阶段的培训会到此结束。

接下来进行第二阶段的会议——镇小学四届三次教职工代表大会。

老师们，学校发展壮大的每一步，都凝聚着全体教职工的心血。我们镇小学教育的今天，更是离
不开全体老师们的辛勤努力。经过本次职代会筹备小组的集体酝酿和广大教职员工的积极配合，
镇小学四届三次教职工代表大会在今天终于召开了。

本次职代会将修改并讨论、审议、通过《镇小学教学质量奖惩制度》、教师综合考评制度、教师
岗位考评制度、值周制度、师德考评制度、健全人格考评制度。请全体老师认真聆听，并联系学
校的实际情况和会议主题，认真履行民主权利和代表职责，畅所欲言，献计献策，为学校今后的
发展提供既实际又切实可行的建议和意见，共同为构建和谐团结、温馨向上的连湖小学的美好未
来做出新的贡献。
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出席今天大会的有代表人、列席代表人；现在请工会主席何彩宏老师宣布大会主席团名单：

今天大会应到代表名，实到人数名。符合召开会议的规定人数，可以开会。

xxx镇小学四届三次教职工代表大会现在开始。

幼儿园教代会主持词篇三

今天会议的主要议程有：

一、听取审议校长的学校行政工作报告

二、听取审议总务主任的学校财务工作报告

三：审议通过20xx年学校工作目标和任务报告

四、审议通过20xx年学校考核方案

五、审议通过学校发展规划。

现在，我们正式开会。

大会第一项，全体起立、奏国歌（歌毕）请坐下

现在进行大会第二项，请学区党支部书记同志致开幕辞，大家欢迎

现在进行大会第三项，请学校校长、支部书记作行政工作报告，大家欢迎

现在进行大会第四项，请总务主任作财务工作报告，大家欢迎

现在进行大会第五项，请副校长做关于20xx年考核方案的。报告，大家欢迎

大会第六项，大会表决。

首先，通过校长《学校行政工作报告》，对本报告有没有不同意见，有不同意见请发表（停五秒
）没有，鼓掌通过

第二项，通过老师所作的《财务工作报告》，对本报告有没有不同意见，有不同意见请发表（停
五秒）没有，鼓掌通过

第三项，通过校长20xx年学校工作目标和主要任务报告。对本报告有没有不同意见，有不同意见
请发表（停五秒）没有，鼓掌通过

第四项，通过副校长所做的20xx年考核方案报告。对本报告有没有不同意见，有不同意见请发表
（停五秒）没有，鼓掌通过
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现在进行大会第七项，请致闭幕词。大家欢迎。

全体起立，奏《国际歌》

各位代表、同志们，时间虽然只有半天，但在各位代表的积极参与下，大会圆满完成了预定议程
，取得预期效果。

幼儿园教代会主持词篇四

各位代表、同志们：

大家上午好！

新元复始，万象更新，在瑞雪普降潇湘大地之际，我们长沙市盲聋哑学校第十一届教代会第一次
代表大会也于今天隆重召开。过去的一年，全体教代会代表和全校教职员工积极参政议政，认真
履行各自职责，表现出强烈的主人翁意识，圆满完成了学校的各项任务。新的一年，我们必须在
新的、更高的起点上更好地统一思想、凝聚力量，深化改革，加快发展。这次会议，是在学校百
年华诞之年，是在学校发展的极其关键的时期召开的。这次会议的主要任务就是讨论审议百年校
庆校园文化建设方案，集中全体代表的智慧，共谋学校改革发展大计。

我受教代会主席团推举，担任这次大会的执行主席。

本次大会，共有正式代表24人，列席代表10人。现在，请工作人员清点并报告出席本次大会的人
数。

今天应到正式代表人，请假人，实际到会人，超过代表总人数的三分之二，符合法定人数，可以
召开本次教代会。

现在我宣布：长沙市盲聋哑学校第十一届教代会第一次代表会议开幕。

请全体起立，奏国歌，请坐下。

请各位代表在会议期间把手机开到震动，没有特殊情况请不要离开会场。

今天上午的会议主要有下面几个议程：

1、学校党总支书记张锡同志致开幕辞；

2、听取学校校长韦正强同志作年度工作报告；

韦校长对20xx年度学校方方面面的工作做了全面的总结、对一些工作做出了说明提出了自己的看
法，并对来年的工作提出了新的思路，谢谢韦校长。财政工作报告，对整个学校一年以来的财务
收支情况进行了公布和说明，对xx年的财务作了一个初步的预算支出。

3、听取副校长黄文胜同志作麓欣公司经营工作报告；
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对综合楼的管理和麓欣公司的财务收支情况做出了说明和公布。以及对20xx年综合楼的经营、管
理和开发提出了初步设想。对xx年食堂的管理和经营情况也作出了说明。谢谢黄校长

4、听取胡少华同志关于百年校庆校园文化建设方案的说明；

5、听取工会主席危志强同志宣读《长沙市盲聋哑学校教代会大会制度》；

6、听取危志强同志关于学校房屋合理利用和开发的提议；

7、听取危志强同志关于解决全校教职工中餐问题的提议；

8、中层干部述职，民主评议；

1、请每位中层干部述职时抽精提要，把时间控制在3分钟之内，请工作人员发放评议表，请三位
同志统计评议结果；

2、请各位代表本着客观公正，对每位中层干部负责的态度认真做好这次评议工作。

20xx年是忙碌的一年，是丰收的一年，学校党政工领导和各位中层干部为学校的发展付出了艰辛
的努力和劳动，谢谢你们，辛苦了。

现在我们正式开会，首先进行大会第一项：请学校党总支书记张锡同志致本次大会的开幕辞。大
家欢迎！

幼儿园教代会主持词篇五

各位代表、同志们：

逊河中心学校教职工代表大会，即将开幕了。本次大会，共应到正式代表人，实际到会人，超过
总人数的三分之二，符合法定人数，可以开会。

今天会议的主要议程有：

1、听取审议校长的学校行政工作报告

2、听取审议学校财务工作报告

3、审议通过学校各项考核制度

现在，我们正式开会。

大会第一项，请孟校长作行政工作报告，大家欢迎

现在进行大会第二项，请曹北燕老师做财务工作报告

现在进行大会第三项，请柳凤珍校长宣读《静、离校制度》现在进行大会第四项，请陈同志功主
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任宣读《教师间操出勤考核制度》

接下来，进行大会决议。

首先，通过孟校长《学校行政工作报告》，对本报告有没有不同意见，有不同意见请发表（停5
秒）没有，举手通过

第二项，通过曹北燕老师所做的《财务工作报告》，对本报告有没有不同意见，有不同意见请发
表（停5秒）没有，举手通过

第三项，对《静、离校制度》有没有不同意见，有不同意见的请发表（停5秒）没有，举手通过

第四项，对《教师间操出勤考核制度》有没有不同意见，有不同意见请发表（停5秒）没有，举
手通过

现在进行大会第四项，请工会主席致闭幕词。

全体起立，奏《国际歌》

各位代表、同志们：

在各位代表的积极参与下，大会圆满完成了预定议程，取得预期的效果。现在我宣布：本次逊河
中心学校教职工代表大会闭幕。

幼儿园教代会主持词篇六

各位代表、同志们：

绣惠镇中心小学第四届三次教职工代表大会在教育总支的正确领导下，在教育工会的。具体指导
下，在学校党支部的直接关怀下，通过全校教职工的努力，就要开幕了。

本次大会的主席团成员有：

教育总支委员、教育办副主任、教育工会主席王广和同志；学校党支部书记、校长刘德才同志；
学校党支部副书记、工会主席李汝民同志；学校党支部委员、工会委员会组织委员副校长魏红霞
同志；学校副校长王艳、韩杰同志；学校教导主任、镇少先队总辅导员术丽红同志；学校团支部
书记、学校少先大队辅导员吴楠同志。

请主席团各位成员就座。

今天大会的议程共有十三项（另附）。本次大会正式代表32人，实到xxx人，特邀代表1人，实到
xx人，符合法定人数，现在开会。

一、全体起立，奏《国歌》。

二、请校长刘德才同志作《学校行政工作报告》。
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三、请学校工会主席李汝民同志作《学校工会工作报告》。

四、请高晋水同志作《学校财务工作报告》。

五、通过学校《教师工作考核评估细则》修改方案。

六、分组讨论以上三个报告。（时间15分钟）讨论后组长将讨论情况向大会主席团汇报。

七、通过以上三个报告。

首先通过《学校行政工作报告》。同意的请举手，不同意的请举手，弃权的请举手。（通过）

下面通过《学校工会工作报告》。同意的请举手，不同意的请举手，弃权的请举手。（通过）

下面通过《学校财务工作报告》。同意的请举手，不同意的请举手，弃权的请举手。（通过）

八、请校长刘德才同志解答代表提案。

九、请工会主席李汝民同志宣读大会决议。

十、民主测评学校领导干部。

十一、请教育办领导讲话。

各位代表，本次大会通过了三个报告，刘校长解答了代表提案，对学校领导干部进行了民主测评
，圆满完成了各项预定议程，请各位代表回去后把本次大会精神传达到全体教职工。

十二、现在我宣布绣惠镇中心小学第四届三次工会会员教职工代表大会闭幕。

全体起立，奏《国际歌》。

更多 范文大全 请访问 https://xiaorob.com/zhuanti/fanwen/
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